

Biomillenia recrute pour Octobre 2016 un **Chef de projet en Microbiologie**.

CDI - 39h

Prenez part à la construction de l'avenir pour le développement et la fabrication de souche microbienne, d'ingrédients naturels et d'enzymes de façon durable et respectueuse de l'environnement, transformer la science et la technologie en produits avec passion.

Le poste proposé est un rôle clé au sein du développement des produits de Biomillenia et nécessite une solide formation en microbiologie appliquée avec une expérience dans le développement de cultures de souches. Nous recherchons des personnes passionnées avec d'excellentes compétences en communication et gestion de projet qui aiment travailler dans une équipe entrepreneuriale et innovante.

Nous recherchons des personnes passionnées pour travailler en équipe dans une petite entreprise innovante.

Profil

Doctorat en microbiologie

Gestion de projet

Solide connaissance en biologie moléculaire, biochimie

Anglais courant écrit et parlé

Solides compétences en organisation et communication

Envoyer vos candidatures sur LinkedIn :

<https://www.linkedin.com/company/10114837?trk=tyah&trkInfo=clickedVertical%3Acompany%2CclickedEntityId%3A10114837%2Cidx%3A1-1-1%2CtarId%3A1470314286631%2Ctas%3A10114837>

Join the BIOMILLENIA team! Take part in building the future of microbe strain development for sustainable, environmental-friendly manufacturing of microbe strains, natural ingredients & enzymes. If you are passionate about transforming science & technology into products - then apply for a position at BIOMILLENIA.

The position is a key role within Biomillenia's product development and requires a solid background in applied microbiology with experience in strain development / starter cultures. We look for passionate individuals with strong communication & project management skills who enjoy working in an entrepreneurial and innovative team.

Ph.D. in microbiology

Effective project management

Solid knowledge in molecular biology, biochemistry

Fluent written & spoken English

Strong organization & communication skills

We look for passionate individuals with joy in working in a small, entrepreneurial and innovative team!